



ACERINOX, S.A Y NISSHIN STEEL deciden la construcción de una nueva planta de producción de acero inoxidable en Malasia

ACERINOX, S.A y NISSHIN STEEL han decidido, tras un estudio de viabilidad y después de considerar diversas alternativas, la construcción de una planta de fabricación de acero inoxidable en Malasia.

Se localizará en Johor Bahru (Malasia) en un terreno de 140 Has (350 acres), con acceso directo al mar.

La planta será construida con criterios de alta eficiencia similares a los de la planta de North American Stainless en Ghent (Kentucky – USA), propiedad de ACERINOX.

La nueva planta se construirá en fases sucesivas y en su última etapa será una planta integral de fabricación de acero inoxidable con 1 millón de Tm/año de capacidad de acería y 600.000 Tm/año de capacidad de laminación en frío .La inversión total estimada asciende a 1.500 millones de USD.

La primera fase, cuya inversión de 320 millones de USD ya ha sido aprobada, consistirá en un taller de laminación en frío con un tren de laminación Sendzimir de 1.500 mm de ancho, una línea de recocido y decapado combinada, un tren skinpass y un taller de acabados. Su capacidad de producción alcanzará 240.000 Tm/año, de las que 182.000 Tm/año serán de laminados en frío.

Su construcción comenzará con carácter inmediato una vez finalizados los trámites legales. La puesta en marcha está prevista para el año 2011. Durante la fase de construcción y montaje se emplearán numerosos trabajadores de la zona y empresas locales y cuando esté en operación empleará unos 300 puestos directos en la primera fase.

Para este proyecto, se constituirá en Malasia una nueva sociedad, en la que ACERINOX tendrá una participación mayoritaria.

En esta zona el GRUPO ACERINOX tiene una fuerte presencia comercial desde hace años, que se verá definitivamente consolidada con esta inversión.

ACERINOX y NISSHIN STEEL, que ya tienen una larga historia de mutua cooperación desde hace 38 años, expresan de esta manera su firme decisión de continuar esta alianza y abrir nuevos campos de cooperación mutua.

Con esta inversión, ACERINOX y NISSHIN STEEL participarán de forma importante en el desarrollo de Malasia y de sus exportaciones, así como en el desarrollo del mercado de los aceros inoxidable en los países del área ASEAN, contribuyendo a ofrecer en proximidad, unos materiales competitivos fabricados con los máximos niveles de calidad.

Para el GRUPO ACERINOX esta fábrica en Malasia, una vez completada, se unirá a las otras tres fábricas en España, Estados Unidos y África del Sur y ampliará la capacidad instalada del Grupo a 4.5 millones de Tm.

Esta decisión constituye un importante paso estratégico en el desarrollo del GRUPO ACERINOX, mejorando una distribución de activos que es única en el sector.